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最近の活動報告
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ロード、
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防災
メモ

木田昇の
防災士ラグビーワールドカップ2019

大分開催に向けて
　2019年にラグビーワールドカップ日本大会
が開催されます。（９月20日～11月２日の予定）
　アジア初となる大会は、大分（大銀ドー
ム）を含め、全国12会場で熱戦が繰り広げ
られ、国内外から多くの観戦者の来訪も期
待されています。
　県議会では、「ラグビーワールドカップ
大分開催協議会」を設置し、大分開催に対
する政策提言を行うため、調査や議論を重
ねています。
　私も10人で構成する協議会の委員に選
出されていますので、様々な角度から意見
反映をしていきたいと思います。
　大分県は「One Rugby,One Oita」（ラグ
ビーを通じて県民の心を一つに）を合言葉
に、大分開催の成功に向けて取組みを進め
ています。

県議会と大分県ラグビー大使「今泉　清」氏（写
真中央）との意見交換
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